

Le Smictom Nord-Aveyron à l'école



Présentation des objets fabriqués.

A la demande des enseignantes de l'école, l'ambassadeur de tri du Smictom Nord-Aveyron (la collectivité en charge de la collecte des ordures ménagères sur le Nord-Aveyron) est intervenu dans les classes afin de sensibiliser les enfants au tri et à la réduction des déchets.

Après avoir constaté que chacun d'entre nous produit beaucoup trop de déchets, les enfants ont pris conscience de la nécessité de réduire les ordures ménagères qui sont enfouies dans le département voisin du Tarn et que finalement « *le tri y'a rien de plus facile* »... Cela ne concerne que les emballages bien vidés, à condition qu'ils soient en carton, en papier, en métal, des bouteilles en plas-

tique, des sacs en plastique et des suremballages en plastique étirable... Le tri c'est fantastique, peuvent-ils rajouter, car il permet de valoriser les matières et d'en faire des objets recyclés. Avec les bouteilles en plastique, on fait des pulls polaires ! Il permet également de préserver nos ressources naturelles mais attention tout cela n'est possible que si chacun d'entre nous fait l'effort de jeter ses emballages recyclables dans le sac jaune !

Ils ont également appris que l'on pouvait faire encore plus pour préserver l'environnement en réduisant la quantité des déchets que l'on met à la collecte. Ainsi, le compostage des déchets organiques permet de réduire son sac

noir de plus d'un tiers et si l'on est vigilant sur sa façon de consommer (utiliser moins d'emballages, moins de produits jetables...) ce sont encore des déchets que l'on n'enfoura pas !

Ces séances se sont terminées par des activités récréatives : les enfants se sont transformés en recycleurs et ont fabriqué leur propre papier recyclé ainsi qu'un porte-monnaie en brique de jus d'orange.

Pour finaliser ces interventions, le Smictom Nord-Aveyron leur a offert une visite du Centre de tri Ecotri de Millau, où ils ont pu se rendre compte de la vie des sacs jaunes après la collecte.

Concert

Voyage musical avec le duo ThouxAzun

Vendredi 22 février, le duo ThouxAzun de Guillaume Lopez et Clément Rousse était sur la scène de l'espace multiculturel.

En référence à leur région d'origine Thoux, un village gersois de Gascogne, pays des canards pour l'un et le Val d'Azun, dans les montagnes de Bigorre, pays des isards pour l'autre, le morceau Canard Isard s'imposait et recueillait de nombreux applaudissements. Ceux qui suivaient et parlaient du loup, de l'exil du peuple espagnol et autres histoires plus ou moins personnelles étaient aussi ovationnés par les spectateurs. Les deux musiciens ont fait voyager le public au son de leurs instruments et



Les deux artistes sur scène.

de la voix de Guillaume en occitan, en français, en espagnol. Celui-ci a présenté chaque morceau avec fantaisie et humour. Personne n'est resté insensible au talent des deux artistes. L'association Rouergue-Pigüé, organi-

satrice de cette soirée, était bien représentée dans la salle et a été remerciée d'avoir fait connaître ce duo aux Aveyronnais après l'avoir entendu en Argentine en décembre 2018.

Des travaux sur le toit de l'église et son clocher

En décembre dernier, suite à des fuites d'eau à l'intérieur de l'église, les tuiles manquantes du toit ont été remplacées et un traitement contre les mousses effectué.

Ces derniers jours, les entreprises Molinarie et Couvignou ont posé des gouttières autour de l'église et de son clocher. Ainsi les cinq cloches seront bien protégées des intempéries. Pesant de 110 à 1.000 kg, elles ont été électrifiées dans les années 60 et mises en conformité en 2013. Une sixième, à l'origine destinée à sonner les heures, visible en haut du clocher au-dessous de la croix, a été reliée à la grosse cloche en raison de problèmes répétés et de réparations parfois difficiles. Son mécanisme demeure toutefois au niveau du clocher. L'histoire détaillée du clocher peut être



Dernière étape avec la pose des gouttières.

consultée sur le site de la mairie du Nayrac à la rubrique Vie culturelle.

Succès pour le premier quine du club de quilles

Pour la première fois dans l'histoire du club de quilles, un quine était organisé ce samedi 16 février.

Tout avait été préparé avec soin : achat de lots, vente de cartons pour l'ordinateur, préparation de la salle, répartition des rôles de chaque bénévole...

De nombreux amateurs se présentaient et le jeu pouvait commencer. Quine à la rangée, debout, carton plein, toutes les solutions étaient possibles pour gagner les paniers gourmands, bons d'achats, jambons, appareils ménagers, volailles... De quoi



motiver les organisateurs pour proposer une deuxième édition en 2020 !

Dans quelques semaines, les joueurs vont se retrouver sur

les terrains pour la Coupe du Midi où une équipe féminine et deux seniors vont participer, et en avril pour le début des championnats du district.

Club Sourires d'Automne

Plein succès du repas choucroute

C'est à l'Auberge Fleurie que le club Sourires d'automne avait convié ses adhérents et leurs amis pour un repas choucroute, dimanche 10 février.

En cette froide journée d'hiver, cette spécialité alsacienne servie copieusement a ravi les amateurs. Tout en appréciant la qualité du menu, chacun a pu bavarder, écouter quelques chansons ou airs d'accordéon, et même faire quelques pas de danse.

Le prochain rendez-vous important du club sera le dimanche 10 mars pour le quine annuel à l'espace multicultu-



Plaisir de se retrouver à table.

rel. Les bonnes volontés sont sollicitées pour son organisation, la recherche de lots, la

vente de cartons et tout ce qui assurera la réussite de cette manifestation.